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微博新闻 A07

昨天下午5点，网友“郑在发生”发微博称
“郑州再现娃娃奶奶”。

“郑在发生”在微博中向网友询问，“经常
游走于顺河路的童鞋（同学），你有木有（有没
有）见过介个（这个）娃娃奶奶？据 Shirley 王
子雷介绍，这个身体很中的七八十高龄滴
（的）奶奶，经常骑着三轮车，载着仨玩具娃
娃，游走于顺河路。”

微博下方，“郑在发生”上传了3张照片。
晚报记者 薛璐 石明顺

顺河路上网友见了这一幕

“娃娃奶奶”挺时尚
带着玩具娃娃逛街忙

昨天下午5点，
一则“高速服务区
保安最牛坐骑”的
微博引起了我的关
注。

网友“赛晓涛”
在微博中上传了两
张照片，并称其为
许平南高速平顶山
服 务 区 惊 现 最 牛

“警车”。
微博发出后，

立刻引起了众多网
友的关注。

晚报记者 薛璐
实习生 贾明卉

这种自行车尚未登陆郑州

我联系了市交警支队，一位工作人员告诉我，目前，我市交巡警还没有配备这
种自行巡逻车。

根据照片特征，我在百度上搜索了一下。
其实，这种做法在国内其他城市早有先例。
2009年 9月，石家庄市桥西公安分局发放了 174辆警用自行巡逻车。警方介

绍，自行车不但省油、环保，而且在小巷、胡同内能体现出灵活快捷的优势。
2011年5月，惠州公安局成立自行车巡逻队，首批投入的50辆车，主要针对上

下班高峰期执勤。
自行车巡逻队到底能发挥多大的作用？不少网友质疑，骑自行车能抓到贼吗？
惠州巡警大队回应称，自行车巡逻主要是为了提高路面见警率，加大对犯罪

分子的震慑力。巡警队员身上配备有对讲机，与警车、警用摩托保持联动，可以
及时追逃，打击犯罪分子。

“娃娃奶奶”，我们只听到她的传说

根据网友提供的信息，我从顺河路西段
一直向东寻找，遗憾的是，走到尽头，也没找
到娃娃奶奶。

路边一个修车铺的师傅一听我的描述，
就说：“见过，前三天还在这路过，这两天好像
没来，我在司家庄也见过她。”

顺着线索，我来到司家庄，可到了6点半，
也没找到人。

天中大酒店附近有个报亭，老板告诉我，
在紫荆山公园和金燕小学见到她的次数比较
多，停留的时间也长点。“都以为她带的是自
己的孙子呢？仔细看，是个布娃娃。”

老板说，老太太经常从金燕小学沿顺河
路到城东路，再到紫荆山公园。“没跟她说过
话，也没听周围人说过她，不知道为啥她会这
样做。”
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